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Parkleitsystem (light) für die Laufer Innenstadt 

 

Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Thomas Lang, 

 

mit unserem Antrag  wollen wir positiv auf die Verkehrssituation in der Laufer Innen- 

stadt einwirken. Seit Jahren kann man zu den üblichen Stoßzeiten von Berufs-, Liefer- 

und Busverkehr beobachten wie sich über die Altdorfer Straße, dem Schloßplatz, 

der Johannisstraße über den unteren Marktplatz bis hin zu Falknerstraße und 

Friedensplatz der Verkehr staut. Für alle Verkehrsteilnehmer und auch Anwohner  

ein Zustand den man nicht weiterhin akzeptieren sollte. 

Laut dem Bereich „Verkehrsplanung“ der Stadtverwaltung liegen leider keine 

Zahlen über die, am unteren Marktplatz und Umgebung, verkehrenden Fahrzeuge vor.  

Dennoch ist die Problematik natürlich bekannt und beschäftigt auch immer wieder 

unsere Bürgerinnen und Bürger.  

Von einer generellen Abschaffung von Parkmöglichkeiten im Stadtkern hält die Fraktion 

der Freien Wähler Lauf absolut nichts. Wir möchten den Hebel mit diesem Antrag 

anderweitig ansetzen. 

Ein Parkleitsystem soll Autofahrer bereits vor Befahren des Marktplatzbereiches 

darauf hinweisen, wo es weitere Parkmöglichkeiten neben dem unteren Marktplatz gibt. 

Die „Light-Version“ beinhaltet vorerst einen entsprechenden Ausbau und Ergänzungen von 

schon vorhandenen Beschilderungen und Parkplatzkennzeichnungen. Nachgebessert wird hier 

durch hervorgehobene Hinweise auf die Parkflächen an der Pegnitzwiese, der Nürnberger  

Straße, der Raiffeisenstraße und dem Parkhaus in der Simonshofer Straße. Dort weist die 

Stadt wesentlich mehr Parkflächen aus als am unteren Marktplatz mit seinen 31 Stellplätzen.  

Die optimierte Beschilderung sehen wir an den vielbefahrenen Marktplatzzufahrten wie z.B. an  

der Einmündung Altdorfer Straße / Ecke Karlstraße oder auch an der Falknerstraße.  

Auch bei den Zubringern von B14 und Autobahn macht dies Sinn. Beispiele für solch einfache und 

kostengünstige Parkleitsysteme findet man unter anderem in Neumarkt i.d.Opf. oder auch in der 

Stadt Erlangen.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bereits jetzt beantragt unsere Fraktion den weiteren Ausbau der Verkehrsleitplanung  

sobald sich die Haushaltslage entspannt, um hier dann auf eine digitale Anzeige  

zu wechseln, die die genaue Anzahl an freien Parkplätzen im Innenstadtbereich anzeigt. 

 

Durch die Umsetzung des vorerst kostengünstigem „Parkleitsystems light“ für die  

Laufer Innenstadt sehen wir keine Einschränkungen für alle betroffene Verkehrs- 

teilnehmer oder Nachteile für den Einzelhandel am Marktplatz.  

 

Die Fraktion der FREIEN WÄHLER Lauf bittet die Verwaltung um Prüfung des Antrages  

und um die Erstellung eines umsetzbaren Konzeptes für die weitere Abstimmung 

in den Ausschüssen. Außerdem beantragt die Fraktion die notwendigen Haushaltsmittel  

bereitzustellen.  

 

 

 

 

Frank Keller Tobias Bergmann 

Fraktion FREIE WÄHLER Lauf a.d. Pegnitz 


